
Jo est un excellent coiffeur. 
J’ai appris qu’il est séropositif. 
Cela n’a rien changé à mes habitudes.

Contre le VIH/sida avec
Thierry Cham artiste musicien


